

HAFLINGER

VS-Titel für Mutter und Tochter

Am 1. und 2. Juni wurden die NÖ Landesmeisterschaften für Haflinger in der Vielseitigkeit ausgetragen.

Die Meisterschaften wurden im Rahmen des Vielseitigkeitsturniers auf der Ameiswiese (W-Freudenau) entschieden. Das Tochter-Mutter-Team Anna Burger und Claudia Stoiser sicherte sich die Titel:

Die elfjährige Anna Sophie Burger siegte in der Klasse Jugend/Junioren auf Austin Powers mit einem Nullfehlerritt im abschließenden Springen. Vizelandesmeisterin wurde Lena Sinick mit Witiko,

Bronze ging an Katharina Neumaier mit Axiom. Claudia Stoiser wurde im Sattel von Amelie Landesmeisterin in der Allgemeinen Klasse vor Jasmin Bruckner auf Esterina.



Anna Sophie Burger (l.) und ihre Mutter Claudia Stoiser (r.)

NOEPS INTERN

Antrittsbesuch in der Landwirtschaftskammer NÖ

Bei einem Treffen wurden die Weichen für die künftige Zusammenarbeit gestellt und gemeinsame Schwerpunktthemen ausgelotet.

Gemeinsam mit seinem Vizepräsidenten Dr. Leopold Erasmus möchte der neu gewählte NOEPS-Präsident Ing. Franz Kager die Zusammenarbeit von Landwirtschaft, Pferdezucht und ländlichem Reit- und Fahrwesen weiter stärken und Entwicklungspotenzialen den Weg ebnen. Am 2. Juli stand daher ein Antrittsbesuch in der Kammerzentrale der LK NÖ in St. Pölten auf dem Programm. Bei einem Arbeitstreffen wurde nicht nur die künftige Zusammenarbeit abgesteckt, sondern auch Herausforderungen der Branche disku-



Beim Treffen in der Landwirtschaftskammer

tiert. Besonders die Entwicklungspotenziale der niederösterreichischen Pferdewirtschaft sowie des Pferdesports standen

im Mittelpunkt. „Eine Notwendigkeit ist jedenfalls die Änderung der Gewerbeordnung hinsichtlich der Grenze von 25 Einstellpferden, welche im Rahmen der landwirtschaftlichen Urproduktion erlaubt sind. Darüber hinaus soll es zukünftig im Niederösterreichischen Pferdesportverband eine Ansprechperson für landwirtschaftliche Pferdehalter geben, wie es für die gewerblichen Pferdebetriebe in der Wirtschaftskammer bereits der Fall ist. Egal, ob Landwirtschaft, Zucht, Ländliche oder Sport: Das Pferdegesehen in unserem Bundesland birgt enorme Potenziale, die sich nur durch Zusammenarbeit entfalten können und auch Herausforderungen können nur gemeinsam gemeistert werden“, sind sich Präsident Franz Kager und Vizepräsident Leopold Erasmus einig.

Mehr dazu gibt es auf der Website der LK NÖ nachzulesen unter noe.lko.at (Menüpunkt Tiere -> Pferde).

DRESSUR

Mannschaftsmeisterschaften im Schlosspark

Spannende Bewerbe wurden im Juni im Reitsportzentrum im Schlosspark ausgetragen.

In der NÖ LM Dressur Mannschaft absolvierten insgesamt fünf Teams aus vier Reiter-Pferd-Paaren je zwei Teilbewerbe in den Klassen A bis LP, und dank der wirklich tollen Leistungen blieb es bis zum Schluss spannend. Die Goldmedaillen gingen schlussendlich an die Reiterinnen vom RC Enzersdorf an der Fischa, Kristina Piegler, Valentina Kosz und Daniela Krendl-Kienzl, die sich Verstärkung von der amtierenden Landesmeisterin der

Mittelschweren Klasse, Romana Scharf (Mühlbachhof) geholt hatten. Silber holten Emma Lauren und Karin Smidek sowie Edith Pachler und Mathias Krenmayer vom Team Reiterstadl vor dem Reitteam Equisport aus Laxenburg, bestehend aus Carolin und Catherine Michelfeit sowie Angelika Stoschka und Veronika Attorf.

Der Vizebürgermeister und Abgeordnete zum Nationalrat Herbert Werner gratulierte bei der Landesmeisterehrung



LM-Gold für den RC Enzersdorf an der Fischa

gemeinsam mit NOEPS-Vizepräsidentin Ursula Mayer-Rabl, der ehemaligen Dressurreferentin Birgit Payer sowie Richterin Elisabeth Hudec-Semeleder und Veranstalterin Andrea Reither. Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle auch an Reitsport Jolly Jumper für die wunderschönen Siegerdecken!